

Pressemitteilung

Sparkasse unterstützt die Caritas

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 13. April 2023

Die Sparkasse Bad Neustadt hat mit einer Spende in Höhe von 1000 Euro die Lebensmittelausgabe des Caritasverbandes unterstützt, schreibt die Bank in einer Pressemitteilung, der auch die folgenden Informationen entnommen sind. Direktor Georg Straub übergab den Scheck an die Geschäftsführerin des Caritasverbandes für den Landkreis Rhön Grabfeld e. V., Angelika Ochs.

Da die Kapazitäten der Bad Neustädter Tafel erschöpft sind, versorgt der Caritasverband zusätzlich mit rund 120 Berechtigungsscheinen bedürftige Familien und Einzelpersonen im Landkreis. Die Hilfe ist somit ergänzend zur Tafel.

"Wir sind sehr dankbar für die Spende der Sparkasse und werden diese nutzen, um die Kosten für Kühlschrank, Transport- und Lagerkosten sowie Lebensmittelzukauf anteilig zu decken", so Angelika Ochs vom Caritasverband.



Foto: Sparkasse, Nicole Wirth

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de